

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Ciracap Terus Membina Kedekatan Melalui Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Aug 27, 2023 - 14:32



Bhabinkamtibmas Desa Waluran Ciracap Terus Membina Kedekatan Melalui Sambang Warga

Sukabumi, 27 Agustus 2023 – AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa

Waluran, terus menguatkan hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang warga. Kali ini, dalam suasana silaturahmi yang hangat, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan sambang ini dilaksanakan di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam suasana yang akrab, AIPDA HENDARKO bertemu dengan berbagai tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini adalah wujud nyata dari komitmen aparat kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta mendengarkan berbagai curhatan, saran, dan informasi yang mereka miliki.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan penting kepada masyarakat. Pertama-tama, AIPDA HENDARKO mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Upaya ini dapat diwujudkan dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana pencurian.

Selain itu, Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi turut disampaikan dalam kegiatan ini. Program ini mengusung prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas berharap nilai-nilai ini dapat diadopsi oleh masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, sehingga ikut berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Melalui kegiatan sambang ini, diharapkan bahwa hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga. Dengan mendengarkan aspirasi dan kebutuhan warga, aparat kepolisian dapat memberikan respons yang tepat dan membangun kolaborasi yang positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Waluran dan sekitarnya.